
Rien n’est plus comme avant, non seulement dans la vie 
de ces femmes, mais aussi dans notre vie 
et dans notre histoire de l’humanité. Jésus n’est pas un mort, 
il est ressuscité, il est le Vivant! Il n’est pas simplement 
retourné en vie, mais il est la vie même, parce que il est 
le Fils de Dieu, qui est le Vivant.
              (Pape François)
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